

九度山町の特色ある英語教育の取組

『2名の外国人英語助手の先生方の活躍』を紹介します！

【今年度から更に新しい取組】

令和2年度からはじめた幼稚園や保育所など幼児教育での英語遊びに加えて、小学校の英語活動や5・6年生の教科としての英語を中学校英語に接続しやすいように「**小学生放課後英語教室**」を英語もよく話せ、子どもたちに丁寧に日本語で指導できる井上さんに担当してもらっています。（毎月第1、第2、第4土曜日の午前中2クラス行っています。参加者は、随時募集しています。）



▲カナダで英語に磨きをかけた井上さんの「小学生放課後英語教室」のようすです。



▲九度山中学校での授業のようす

▼河根小中学校での授業のようす



▲公民館でのアンジェラ先生の4・5歳児の子ども教室で楽しく遊びながら英語に慣れる子どもたちのようす。

▶ クリス先生の幼稚園・保育所と小学校の授業のようす



▼ クリス先生の公民館での2・3歳児の子ども英語教室のようす。



幼児期の英語遊びから中学校の英語学習へとつなげるためにクリス先生に加えて、カナダから来られ慈尊院にお住まいのアンジェラ先生が九度山町の子どもたちに遊びながら自然と英語に慣れネイティブな英語が聴き取れるようになる学習をすすめてくれています。

アンジェラ先生は、公民館の4歳・5歳児の子ども英語教室と中学校の英語アシスタント・ティーチャーを勤めています。アンジェラ先生のご主人（井上さん）も毎月3回公民館での「遊びで覚える英語学習」小学生放課後英語教室をおこなっています。